

Die Kripo der Bundespolizei in Stuttgart feiert 25-Jähriges

20.10.2023

Herzlichen Glückwunsch an die Bundespolizeiinspektion Kriminalitätsbekämpfung Stuttgart

Als BDK-Landesvorsitzender habe ich es mir nicht nehmen lassen, bei den Kripo-Kolleginnen und -Kollegen der Bundespolizei zur Feierstunde vorbeizuschauen. Dabei habe ich eine starke persönliche Verbindung zur KrimB der Bupo (in meinen Anfangstagen bei der Kripo noch der Bundesgrenzschutz). Meine erste dienstliche Station nach dem Studium war die Gemeinsame Ermittlungsgruppe Schleuser. Eine Kooperation des Landeskriminalamt Baden-Württemberg mit der Bundespolizei. Wir haben gemeinsam Fälle der gewerbs- und bandenmäßigen Schleusungskriminalität und Menschenhandelsverfahren bearbeitet, oftmals auch andere Delikte, die sich aus den Ermittlungen ergeben haben. Eine spannende und arbeitsreiche Zeit. Heute ist die GES quasi nur noch ein Arbeitsbereich der OK-Inspektion. Vielleicht sollte man dies gerade jetzt überdenken.

Bei einem kurzen Rundgang durfte ich die nagelneuen Räumlichkeiten besichtigen. Bei der ein oder anderen Ausstattung darf man als Landespolizist auch neidisch werden. Die Entwicklungen bei der Bundespolizei im Bereich der Kriminalitätsbekämpfung sind beachtlich. Heute kann niemand mehr ernsthaft daran zweifeln, dass sie die Kriminalpolizei in der Bundespolizei ist. Es freut mich deswegen außerordentlich, dass es am Standort auch einige BDK-Mitglieder gibt, die sich zweifelsohne für die richtige Polizeigewerkschaft entschieden haben.

Zum 25-Jährigen waren viele alte Weggefährten anwesend. Es war eine schöne Feier am Standort in Böblingen. Ich sage persönlich und im Namen des BDK Baden-Württemberg herzlichen Glückwunsch BPOLI KRIMB S.

Steffen Mayer

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)